
吹田西ロータリークラブ 国際ロータリー第2660地区

ウィークリー 2024-25
創　立　1980.6.12
事務所　〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階　TEL06-6338-0832　FAX06-6338-0020
　　　　URL　http://www.suita-west-rc.org　　　E-mail　src@jasmine.ocn.ne.jp
例会場　新大阪江坂東急REIホテル　TEL06-6338-0109　　例会日　毎月曜日 18：00～19：00
　　　　会長：紙谷幸弘　　幹事：清水良寛　　クラブ会報委員長：合田　昇

ROTARY Club of SUITA WEST Weekly Bulletin

4つのテスト　　1. 真実かどうか　2. みんなに公平か　3. 好意と友情を深めるか　4. みんなのためになるかどうか

Suita West RC

Weekly No. 1954  ／令和7年2月3日

会長挨拶	 紙谷会長

本日は社会貢献についてお話をさせていただきま

す。会社のHPに「社会貢献」のページがあることが

多いと思います。仕事を通じて社会に貢献するという

志は、非常に素晴らしいもので社会貢献の実践が会社

イメージアップにつながります。

どのような活動をされているかはまちまちですがほ

とんどが寄付行為だと思います。だからロータリーの

ような団体に所属し、社会貢献をされているかと思い

ます。

個人の方がどれだけ社会貢献（ボランティア活動）

に意識をお持ちかということを考えてみました。

大地震や豪雨といった自然災害が起こった場合、有

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

給休暇をとり一人で被災地域に入りボランティアをさ

れている方も多くいます。昨今ではSDGs（持続可能

な開発目標）が注目を集め、環境問題や貧困、人権と

いった課題に対する意識が一層高まる社会となってい

ます。社会貢献に関心を持つ人々が増えつつありま

す。就職活動の履歴書や面接においても、「社会貢献

をしたい」という意志を表明する若者が増加している

ことが、それを象徴していると言えるでしょう。

さらに、三菱UFJ銀行の資料によると、日本ファン

ドレイジング協会が発表した「寄付白書2021」では、

個人の寄付状況が以下のように示されています。

【個人の寄付総額・寄付者数・寄付者率の推移】

個人寄付総額　2010年　　   4,874億円　3,733万人

　　　　　　　2020年　 1 兆2,126億円　4,352万人

となります。

個人の社会貢献への意識が年々高まりつつあること

を如実に物語っています。

ということは我々の従業員の中でも何某かの貢献を

したいという者がいるということになります。

我々の奉仕活動の中でもクリーンデーや献血など人

を多く集める事業がございます。従業員の方々に声を

かけていただくことにより会員の会社社員の方にも参

加していただくとともに社員の方々にも「社会貢献」

の機会を作ってあげていただきたいと思います。皆さ

まのご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げ

ます。

本日の例会 次回の例会

第1954回例会　令和 7 年 2 月 3 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「私の近況」

橋本　幸治 会員
　　　　　「私の趣味」

合田　　昇 会員

第1９55回例会　令和 7 年 2 月17日
今週の歌　「ランナウェイ（シャネルズ）」
卓　　話　「私の職業」

堀　　　豊 会員
　　　　　「私の趣味」

江村　　実 会員



ゲスト紹介	 親睦活動委員会　村上委員

　本日はゲストスピーカーとして、公益社団法人2025
年日本国際博覧会協会 広報・プロモーション局地
域・観光部観光推進課 参事 池淵 広伸様にご参加いた
だいています。本日の卓話をよろしくお願いいたします。

幹事報告	 清水（良）幹事

1  ．BOXに2025年大阪・関西万博開幕日パビリオ
ン・イベント予約方法のご案内を該当者の方に入れ
ております。

2  ．米山功労クラブ感謝状が届きました。（100万円を
超える毎に表彰）

　 「第46回 米山功労クラブ」多額のご寄付に対し心か
ら感謝の意を表します。

各委員会報告	
●瓜生クラブ奉仕委員長

「会員増強委員会の報告」
橋本（幸）会員増強委員長に代わりまして私の方から

ご報告させていただきます。
先週の会員増強例会（お友達例会）、ご協力ありが

とうございました。
7 名の候補者の方に出席していただき、ご紹介して

いただいた皆さん本当にありがとうございました。参
加された 7 名の方からは、メールや電話での連絡が委
員長の方に入っているとのことです。皆様、とてもよ
い印象で例会をお楽しみいただけたそうです。

また 3 月の周年記念コンサートにもご出席いただけ
るように聞いております。

引き続きご紹介者と橋本（幸）委員長と連携をとっ
て、入会いただけるようご協力をよろしくお願い致し
ます。

また、もう 1 回ぐらい会員増強例会を開催したいと
思いますので、その節はまたご紹介いただけますよ
う、よろしくお願い致します。

●福原職業奉仕委員長
「出前授業と炉辺談話について」

1 月29日（水）豊津第一小学校で開催される出前授業
には16名の方が参加される予定です。会員の皆様は、
1 時50分に北側にあります正門前にご集合いただきま
すよう、よろしくお願いいたします。

続きまして 2 月 6 日（木）に職業奉仕の炉辺談話を行

います。こちらは27名のご参加を予定しております。

また来週の例会で再度ご連絡させていただきます。

●坂口ロータリー財団委員

本日、 3 名の方にご寄付をいただきました。阿部会

員、田中会員、伊藤会員、ご協力ありがとうございま

した。

  

お誕生日のお祝い　 2月

 

会　　員
　小川会員
　村井会員
　瀧川（紀）会員

会員夫人
　佐々木会員夫人
　木田会員夫人
　杦本会員夫人
　近藤会員夫人
　小川会員夫人

 

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　33名

●来　　　客　 1 名　　本日の出席率　91．67％

● 1 月 6 日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 瀬川副SAA

本日は 4 名の方からご協力をいただきました。村上

会員、瀧川（健）会員、福原会員、伊藤会員です。あり

がとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 14,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,420,720円

　　　　　　　　累計のニコニコB 27,000円

卓　　　話

大阪・関西万博の最新情報
� 公益社団法人2025年日本国際博覧会協会

広報・プロモーション局
地域・観光部�観光推進課
参事　池淵　広伸�様

（佐々木プログラム委員長ゲスト）

吹田西RCの皆様、本日は多用なスケジュールの

中、お招きいただきありがとうございます。



最初に「万博の概要」、そして「見どころ・最新情

報」「広報PRとアクセス」「参考資料」の構成でお話さ

せていただきます。

万博の開催期間は 4 月13日から10月13日の 6 か月で

す。秋は季節も良いのでもっと長くすればいいじゃな

いかというお話もありますが、実は国際万博は 5 年に

1 度、そして期間は 6 か月を超えては駄目と決まって

います。なかなか商売気のない話です。

過去最多の158か国と 9 の国際機関がご参加をさ

れ、約2,820万人の来場を想定しています。世界初の

海上万博で、中心には世界最大級の木造建築「リン

グ」があり、一周約 2 キロの遊歩道が設けられており

ます。

リング内に多種多様なパビリオンがあり、展示だけ

ではなく、イベント、コンサートなども開催されま

す。本日は開催76日前で、ほぼ外観は整っております

が、約 1 年 3 か月前はもうそれこそ、まだ何もないよ

うな状態でした。

会場の広さは157ヘクタールで、USJと東京ディズ

ニーリゾートを足した規模です。

先週末、 1 月19日には地下鉄夢洲駅がオープンしま

した。駅を出ますと目の前が万博会場でございます。

Aタイプと分類しているパビリオンは参加国が独自

のデザインされた建物です。シグネチャープロジェク

トでは「いのち」をめぐる 8 つのテーマパビリオンが

あり、民間パビリオンも多数出展していただいています。

立場上、どこが良いと言えないのですが、ガンダム

の実物大像や藻類になったキティちゃんがいたり、

「日本館」では南極に落ちた火星の石が展示されてい

ます。

「大阪ヘルスケアパビリオン」では「25年後の自分

に会いに行く」がテーマになっており、老人ホームで

お話をして失敗しました。（笑）

関西広域連合の方からも、出展いただいています

が、奈良県がございません。これは計画があった時の

当時の知事が参加しないというお話であったそうです。

自動運転レベル 4 のEVバスが会場を走り、水素燃

料電池の旅客船が会場～USJ～中之島を運行する予定

です。

イベントで夕刻にはプロジェクションマッピングが

催しされますし、adoさん、Jr.EXILEのコンサート、

歌舞伎、大相撲、だんじり、阿波踊り、よさこい、有

名どころの花火が開催されます。これらは入場料を

払っていただければ、追加料金はありませんので、お

楽しみください。

万博というのは、イベントごと、必ず後半が混雑い

たします。ご注意をいただければと思います。本日は

ありがとうございました。



Suita West RC

「為せば成る、
為さねば成らぬ、何事も、
成らぬは人の為さぬなりけり」

困難な状況において、自分を奮い立たせるこ
とができる言葉だと思います。

私の座右の銘
２３ 清水　良寛幹事

堀音楽委員長「珍しいRソングです」
村上親睦委員「噛まずにゲスト紹介」

米山功労クラブ感謝状が届きました。

佐藤出席委員長「100％続いてます」
瓜生C奉仕委員長「会員増強よろしく」

坂口R財団委員「ご協力感謝」
福原職業奉仕委員長「出前授業よろしく」

大阪・関西万博に興味津々です。佐々木P委員長「卓話者ご紹介」
瀬川副SAA「私もニコニコ」

池淵様、本日の卓話、ありがとうございました。


